

● Elisa Pilarski
● Christophe Ellul
● Les chasseurs à course


 Christophe Ellul quitte son domicile pour prendre son poste de pisteur, à l'aéroport de Roissy. Elisa Pilarski, sa compagne, reste seule à la maison, rue Bonvallet à Saint-Pierre-Aigle, avec les cinq chiens.


 Christophe Ellul prend son poste à Roissy.


 Les participants à la chasse à course quittent progressivement Faverolles pour rejoindre Saint-Pierre-Aigle. Le rendez-vous est fixé à une vingtaine de minutes de là.


 Les cavaliers montent sur les chevaux. C'est le signal pour sortir les chiens du camion. Ils se dégourdissent les pattes autour des cavaliers pendant qu'on sonne les fanfares.


 Nouvel appel d'Elisa Pilarski à son compagnon. Il décroche. **C'est le dernier échange téléphonique du couple.** Selon les déclarations de Christophe Ellul, elle est attaquée par plusieurs chiens. La communication est coupée.

Christophe Ellul arrive à Saint-Pierre-Aigle et part à la recherche de sa compagne enceinte. Il trouve son 4x4. Il croise un cavalier seul, venu à sa rencontre parce qu'il l'entend crier. Ce cavalier, c'est Sébastien Van Den Berghe.


 Appels aux sapeurs-pompiers et aux gendarmes.

La chasse à course se termine. Le lieutenant-colonel Métras, patron des gendarmes de l'Aisne, qui est parmi les suiveurs de la chasse à course, est averti qu'un corps a été découvert à Saint-Pierre-Aigle et qu'il pourrait s'agir d'un accident de chasse. Il en informe le maître d'équipage.

Les pompes funèbres viennent chercher le corps d'Elisa Pilarski.

